



Antrag auf der Bürgerversammlung Allach-Untermenzing am 29.06.2023

Sofortige Umsetzung des Stadtratsbeschluss

Liebe Nachbarn,

USUS - unser Stadtteil, unsere Schulen das ist unsere Bürgerinitiative, das sind wir
- und doch fühlen wir uns auch als Murmeltier.

Wir grüßen nicht täglich, -
aber mindestens jährlich -
hier auf der Bürgerversammlung.

Ich heiße Anne Burkhardt -
und die Stammgäste unter Ihnen, die werden verstehen was ich sag -
ich hoffe für alle andern ist's nicht fad.

Das Thema ist schon alt und älter und jünger und schöner werden wir ja auch nicht-
doch im Namen unserer Kinder ist's unsere Pflicht -
Dinge immer und immer wieder zu adressieren, bis die langsamen Mühlen der Stadt endlich mahlen,
endlich was passiert -
und Pfarrer-Grimm und jeder einzelne Schüler nicht weiter verliert.

Es ging um Erdbeeren und Äcker, um angebliche Schneisen, es ging um Frischluft, um Lärm und um
Wälle. Alles wohl unzumutbare Härten -
und ein Schelm, der vermutet es ging in Wahrheit nur um eigene Vorgärten.

Aber, liebe Nachbarn, jetzt wirklich in Wahrheit und so richtig in Echt:
ging und geht es nicht eigentlich um Kinder, die einen Platz verdienen zum Lernen, Spielen, Sport und
Toben und um Schulen, die nicht zusammenfallen? -
ist das nicht ein gutes Recht?

Wie erleichternd die Nachricht, der Stadtrat hat endlich entschieden im März-
eine neue Schule wird gebaut. Dann heißt's fünftes Schulbauprogramm? 2035? - Ist das ein Scherz?

Wir wissen, liebe Verwaltung, es ist ein Marathon und kein Sprint.
Wir wissen, ihr Job ist manchmal undankbar und kompliziert und ständig weht ein anderer Wind -
aber und das möchte ich pointieren,
ich hoffe, dass nicht erst unsere Urenkel von dieser neuen Schule profitieren.

Wir sind USUS und wir sind ein Murmeltier und die sind beharrlich,
das heißt wir stehen jedes Jahr hier, bis zum ersten Spatenstich-
für unsere Kinder, für unsere Enkel - täuschen sie sich nicht!

... ach ja, einen Antrag, den gibt's von mir auch:
ich beantrage die sofortige Umsetzung des Stadtratsbeschluss und hoffe er bleibt nicht Schall
und Rauch.

Danke

Anne Burkhardt für USUS